

Dua Personel Polres Ciamis Siagakan Personel di Gereja Katolik Santo Yohanes Pembabtis Ciamis

Ciamis - CIAMIS.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 15, 2024 - 18:00



Dua Personel Polres Ciamis Siagakan Personel di Gereja Katolik Santo Yohanes Pembabtis Ciamis

CIAMIS ~ Jajaran personel Polres Ciamis Polda Jawa Barat melaksanakan pengamanan kegiatan ibadah umat kristiani di wilayah Kabupaten Ciamis. Pengamanan ini dilaksanakan di sekitar Gereja Katolik Santo Yohanes

Pembabtis Ciamis, Jl. Pemuda No.56-58, Ciamis, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu (15/12/2024)

Pengamanan ini melibatkan dua personel Posek Ciamis Polres Ciamis Polda Jawa Barat. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Alan Dahlan bersama tiga anggota Polri. Kedua anggota yang bersiaga diantaranya Brigadir Meti Dwi M dan Briptu Dio.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan mengatakan, kehadirannya sebagai bentuk sinergitas dan implementasi Polri dalam menjalankan tugas pokok dan fungsinya. Yakni hadir untuk memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan masyarakat serta penegakan hukum.

Lebih lanjut, kata Kopol Alan Dahlan, kehadiran anggota ini guna memastikan keamanan dan ketertiban terjaga dan tumbuh rasa nyaman jemaat Gereja Katolik Santo Yohanes Pembatis Ciamis menjalankan ibadah Minggu Pagi.

"Pengamanan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman umat kristiani menjalankan ibadah Minggu pagi khususnya di Gereja Katolik Santo Yohanes Pembabtis Ciamis," ujar Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan.

Kopol Alan Dahlan menyampaikan pesan kepada para personel pengamanan kegiatan Ibadah di Gereja Katolik Santo Yohanes Pembabtis Ciamis agar melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab dan siap siaga. Namun tetap untuk lebih mengedepankan sisi humanis Polri dalam pelaksanaan pengamanan.

"Pengamanan yang kami lakukan, baik pengecekan didalam gereja, disekitar dan barang bawaan jemaah untuk menjaga dari hal yang dapat mengganggu jalannya Ibadah umat Kristiani. Anggota juga melaksanakan pengaturan lalu lintas agar tidak terjadi kecelakaan dan kemacetan jalur. Ini semua kami lakukan sesuai dengan tupoksi Polri sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat," kata Kopol Alan Dahlan.

Kopol Alan Dahlan menuturkan, pihaknya mengajak kepada semua pihak agar turut bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Kabupaten Ciamis.

"Kami apresiasi kepada semua pihak yang turut serta membantu Kepolisian dalam mengamankan jalannya kegiatan ibadah umat kristiani. Sehingga situasi yang kondusif di wilayah hukum Polres Ciamis Polda Jabar tetap terjaga," kata Kopol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar